

# 24Jam

## Wujud Sinergitas. Kapolsek Batukliang Sambangi LPKA

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.24JAM.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.24JAM.CO.ID)

Jun 20, 2022 - 22:43



Lombok Tengah NTB - Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Kelas II Lombok Tengah Kanwil Kemenkumham menerima kunjungan dari anggota Kepolisian Sektor Batukliang. Kedatangan Kapolsek bersama 4 (Empat) orang anggota Polsek Batukliang kali ini dalam rangka untuk melaksanakan patroli

sambang guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif pada LPKA Kelas II Lombok Tengah. Senin (20/06/2022)

Kunjungan 5 (Lima) orang anggota polisi dalam giat patroli sambang pada pukul 11.00 WITA kali ini disambut langsung oleh Kepala LPKA Kelas II Lombok Tengah, Moh. Nur. Sebelum masuk ke dalam lingkungan LPKA, anggota dari Kepolisian Sektor Batukliang terlebih dahulu diminta untuk mengisi buku tamu yang sudah disediakan dan menitipkan barang bawaan termasuk senjata api.

Petugas Pintu Utama, I Made Jody Wardana menyampaikan setiap tamu/stakeholder yang berkunjung ke LPKA Kelas II Lombok Tengah selalu diminta untuk mengisi buku tamu. "Setiap tamu yang berkunjung ke LPKA khususnya stakeholder selalu kita minta untuk mengisi buku tamu yang telah disediakan pada meja P2U serta menitipkan barang bawaan dan kemudian kita dokumentasikan. Hal ini nantinya akan dijadikan laporan yang disampaikan kepada Pimpinan," tuturnya.

Dalam patroli sambang yang dilakukan kali ini, Kapolsek Batukliang, IPTU. Geger Maspanji Suringgana melakukan pemantauan terhadap situasi dan kondisi di LPKA Kelas II Lombok Tengah termasuk menanyakan kondisi Anak Didik Pemasyarakatan.

Moh. Nur berharap kegiatan patroli sambang yang dilakukan oleh anggota dari Polsek Batukliang ini dapat terus berlanjut. "Kita ucapkan banyak terimakasih kepada Kepala Polsek Batukliang yang sudah melakukan patroli sambang ke LPKA Kelas II Lombok Tengah. Harapannya kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut untuk seterusnya guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di LPKA Kelas II Lombok Tengah," pungkasnya.(Adb)